

die mittägliche Zone (Gesamtzahl 200)			
braune	78 oder 1 auf 2,56 oder 390,00 auf 1000.	
graue	51 3,92 255,00	—
blaue	41 4,87 205,00	—
rote	16 12,50 80,00	—
schwarze	14 14,28 70,00	—

Aus diesen verschiedenen Tabellen dürfen wir nun den Schluß machen:

1. daß die graue Farbe der Augen, mit der ganzen, von uns geprüften Zahl zusammengehalten häufiger als alle anderen vorkommt;
2. daß dann die braune Farbe kommt;
3. daß die blaue Farbe gleich der braunen folgt;
4. daß endlich die schwarze und rote vier- bis fünfmal seltener erscheint als alle anderen.

Untersuchen wir, um den Einfluß des Klimas auf die Augenfarbe zu erfahren, die Zahlen nach den verschiedenen von uns angenommenen Strichen, so werden wir finden, daß die dadurch gebotenen Verschiedenheiten zu klein sind, um einen Schluß in Hinsicht der Frage, die wir aufhellen wollen, daraus ziehen zu können.

IV. Einige Worte über den Zustand, in welchem man bei den Dirnen die Geschlechtsteile findet, und damit zusammenhängende Fragen aus der gerichtlichen Arzneikunde.

Man braucht nur den Titel dieses Abschnittes auszusprechen, um dessen Wichtigkeit zu erkennen und eine Vorstellung von dem Gewinne zu haben, den er dem Arzte bei manchen wichtigen Vorfällen bieten kann. Indessen muß ich gestehen, daß ich mehr als einmal den Gedanken hegte, ihn zu unterdrücken; ich wollte mit diesem Opfer den Ansprüchen ängstlicher Menschen genügen, welche oft Böses sehen, wo keines ist, deren übertriebener Eifer nicht selten auch denen, welche die besten Absichten haben, böse unterschiebt. Meine darüber befragten, besten Freunde teilten aber solche Furcht nicht; sie überzeugten mich durch ihre Gründe, daß, wenn meine Forschungen einige nützliche Resultate gehabt hätten,